

# みんな

## よくなれ

令和五年二月二十八日発行

29回生通信  
第14号

### 夢を持つということ

進路が決められない。どの大学に行けばいいかわからない。何学部にするかわからない。また、自分が何に向いているのかもわからない。そんなことを言う人がいます。

そういう人に対して、大人や教師は早く進路目標を決めなさいと言います。高校三年生くらいになると、早く決めなさいと言われ続けるために、決まっていけないことがいけないことだと思ってしまう。そんな高校生がたくさんいます。でも、本当に進路選択は早く決めるべきものなのでしょうか。

仮に小学生の時に進路の目標を定めた人がいたら、それは理想的なことでしょうか。そんな目標は、親から与えられた目標にすぎないと、多くの人は考えるのではないのでしょうか。小学生よりもさらに幼い時に思い描く将来の職業は、新幹線の運転手だったり、花屋さんであったり、ケーキ屋さんであったりします。保育士になりたいと思う子もいます。そんな園児の夢を聞いて、本気で受け止める親はいません。一過性の幼い考えだと思っただけです。なぜなら、幼い子どもが接する社会は狭く限定されています。その狭い範囲の中で子どもは自身の将来像を描いているのです。だから、成長すれば世界が広がって将来の夢も変わるはずだと大人は考えます。

話は変わります。ジャック・ラカンというフランスの哲学者がいます。精神科医でもあった彼は、「人間の欲望は他者の欲望である」と言いました。とても有名な言葉だそうです。私たちは自分の欲求や欲望を自分自身のもので考えがちです。しかし、ラカンはそうではないといふのです。どういうことでしょうか。

ブランド物のバッグが欲しい。高級外車に乗りたい。有名大学に進学したい。こんな欲望の一つや二つは誰でも持っています。少しレアなケースですが、関取になりたい。古代エジプトの遺跡を研究したい。こんな希望もあります。これらの希望も先ほどの欲望もラカンは、もともと他者の欲望であったものを見よう見まねで自己の欲望に取り入れたのだといふのです。

本能的な欲望として、食欲の場合はどうでしょうか。美味しいものを食べたいというふうな場合です。これも、最初は親が差し出して食べさせてもらうことから始まります。テレビで美味しそうな料理を見て食べたくなることもありません。こう考えると、食欲も他者の欲望を取り込んでいると言えそうです。



### 朝の漢字小テスト

朝の小テストが十月の第三回定期考査明けから始まりました。第五回定期考査最終日の学年集会では、英数国の得点上位者を表彰する予定です。その前に、国語の漢字テストについて報告します。漢字テストは年内に四回、今年に入ってから四回と合計八回行いました。そのすべての回で十点をとり続けた人が十人います。この習慣を二年生でも、そして他の教科でも続けていたいただきたいと思っています。

#### 八回すべて満点だった人

- 一組 牧 結莉音 さん
- 三組 東本 花 さん
- 四組 藤田 夏穂 さん
- 四組 相原 美南 さん
- 明石 真美 さん
- 大前 響輝 さん
- 吉田 朱利 さん
- 浦川 凜菜 さん
- 岸本 結月 さん
- 長谷川 万琴 さん

### 上郡町観光協会の新名称

上郡町の観光協会が今年の夏に一般社団法人に移行します。そこで、「多くの人々に親しまれ、一緒に上郡の観光を盛り上げたい」との趣旨で新観光協会の名称が募集されました。附属高校は上郡町にあり「地元」の観光協会の名称をLHRの時間に29回生みんなで考えました。皆さんが提出した名称は、上郡町地域振興課に送りましたので、選考の対象となっています。さて、採用されるのでしょうか。



特別棟北側の咲き始めた白梅の前で

### 体育シャトルラン上位者紹介

前回の「みんなよくなれ」では、十二分間走の上位者を紹介しました。今回はシャトルランの上位者を紹介します。シャトルランは、二月の下旬に体育の授業で行われました。徐々に間隔が狭くなる時間の中で、二十メートルを何往復できるかを競いました。

#### シャトルラン上位入賞者

女子	男子
一位 藤本 菜央 82回	一位 高石 弘喜 35回
二位 山本 稀央 80回	二位 藤田 湧喜 30回
三位 駒田 七咲 79回	三位 小松 暖 27回
四位 山本 ひな 78回	四位 加藤 信 25回
五位 正野 心愛 75回	五位 北川 愛琉 25回
六位 牧 結莉音 73回	六位 森田 力円 23回
七位 伊藤 葛 70回	七位 藤井 秀樹 22回
八位 進藤 結以 70回	八位 若林 佑伍 21回
九位 古田 有希 70回	九位 構 瑠偉 21回
十位 二組 二組 70回	十位 中村 亮介 20回

#### しんどかった82回

学年一位すごく嬉しいです。ありがとうございます。中学校から四年間連続一位を取り続けられているので、来年もがんばりたいと思います。私は特にこれといって何かしている訳ではありませんが、きつと部活のおかげで体力がついているんだと思います。なので体力がほしい女子はぜひ女子バスケットボール部に入りましょう。

#### シャトルラン

日ごろから部活動の練習で繰り返し動作を行うため、シャトルランのきり返しが上手くいき、スピードを維持したままきり返せたためシャトルランで135回いけたと思います。また、自分のやりやすい呼吸法があり、大きく吸って、すばやく吐く、もしくは吸う・吸う・吐くのリズムで呼吸すると自分の最大限の走りを発揮できます。そのため、スピードを殺さずきり返すこと、自分の呼吸法を持つことが大切だと思います。

### 29回生百人一首大会



三月十日(金)七時間目のLHRで百人一首大会を開催します。場所は体育館です。クラスの最少人数は27人ですから、1番から27番の取り札が体育館に置かれています。一組から五組までの同じ出席番号の人が同じ所に集まって競うこととします。28番以降の出席番号の人は欠席者のいる所に入ってもらいます。表彰は、個人表彰だけでなくクラス表彰も予定しています。一年生での行事で残っているのは、後期球技大会と百人一首大会だけとなりました。思い出に残る熱い戦いになることを期待しています。



